
 
 

Page 1 de 3 

Première réunion de l’APE JV 2023-24                     Mercredi 22 novembre2023  
  19h – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h02 Ouverture de 
l’assemblée 

Participants : 
- Lise Magnan  
- Julie Landry 
- Cécilia Huard 
- Isabel C. Aristizabal 
- Delphine de Candido 
- Katrina Vigen 
- Lawrelynd Bowin 
- Erika Roché 
- Edith Domingue 
- Dianne Zamborsky 
- Amy Dolotallas 

Personnel de l’école : 
- Alain Arbour 

 

 Adoption de l’ordre du 
jour 

Cecilia propose, et Delphine appuie. 
 

 

 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
10 mai 2023 

Isabel propose, et Cecilia appuie. 
Pas d’ajout/modifications 

 

 Bilan de la Direction Monsieur Arbour: 
• Nouveau chef à la cuisine commence en novembre 
• Nouveau (retourne) intervenant cultural, 30h par sem 
• Postes à combler : Autochtone, Jeunesse, APS, Surveillance 
• Le soccer est terminé pour les garçons cette année, on 

commence le basketball  
• Lutte :  1 fois semaine, Eric Hamber 
• Volley ball  
• Cours IB 10e à 12e de 15-17h30, conflit avec les pratiques de 

sports d’équipe 
• Programme pilote du CSF 10-12e  cours de métier.  82 cours.  
• Programme Life Skills 
• Programme Evergreen et diplome 
• Porte ouverte le 29 novembre cette année, en même temps 

que le VSB 
• Départs hâtifs les 13-14 pour RDV 
• Voyage d’échange en France (Lycée de Nantes) pour les 12e.  

Financé en partie par l’école et le CSF. Les élèves de JV iron 
ten début mars, mais les élèves français ne peuvent venir 
avant octobre, alors ce sera un nouveau groupe. Chambres 
séparées.  

•  
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 Bilan de la 
Présidence/Vice-
présidence 

Congrès de la FPFCB (Amy): 
• Amy a assisté pour l’APE JV.   
• Les associations de parents de toute la province participent 

au rassemblement annuel 
• La fédération offre beaucoup de ressources pour les plus 

petites écoles, JV n’est pas vraiment sa priorité. 
 

Campagne de financement (Dianne): 
• La campagne a été lancé à la mi-novembre 
• En date d’aujourd’hui nous avons $450  
• Un rappel sera envoyé par courriel aux parents 

 

 Bilan du trésorier 
• Mise à jour des 

finances 
• Demande de 

financement – Bal 
de finissants 

Budget : sans objet 
 
Bal des finissants :   

• Les élèves ont fait une présentation aux parents de 12e plus 
tôt en novembre et ont soumis une demande de 
financement à l’APÉ.  Un financement  

• Un financement de $3000 est proposé par Edith, appuyé par 
Katrina.  Appuyé à la majorité. 

  
 

 Bilan du comité des 
partenaires 

Sans objet  

 Mise à jour des 
comités 

1. Bal des finissants  
a. Plusieurs activités de financement prévues, entre 

autres une table au marché des fêtes 
2. Marché des Fêtes  

a. 6-7 tables allouées, food truck et crêpes. 
b. On ne charge par les comités étudiants qui font des 

levées de fonds 
c. Delphine a prévu la décoration qui pourra venir du 

budget social 
d. Un sondage en ligne avec liste de tâches et 

responsabilités pour les bénévoles qui aident le jour 
de l’événement  

e. On aura une boîte de dons pour les activités aux 
élèves (Expéreince VR, Photo Booth) 

3. Ski Cypress 
a. Cette année on ira avec Fargo Bus, à $840 par soir, 

beaucoup moins cher que le bus de Cypress. 
b. Pneus neige, facilité de canceller 
c. Les 5 vendredis dès le retour en janvier (12 janvier) 
d. Les communications sont prêtes, à envoyer aux 

parents la semaine prochaine 
4. Sécurité / Container tremblement de terre  

a. Lise a présenté un sommaire des nombres d’élèves 
et montants pour 2021 (derniers achats) et 
prévision pour cette année (2023).   
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b. Étant donné le coût pour remplacer les rations, on 
doit peut-être augmenter la contribution des 
nouveaux élèves.  Aussi à savoir si on doit convrir 
les frais pour les enseignants et personnel. 

c. Qui a la responsabilité budgétaire d’un manque à 
gagner ?  Lise va poser plus de questions au comité 
d’urgence de JV. 

21h19 Levée de l’assemblée L’assemblée est levée à 21h19 
Prochaine réunion : 22 novembre 2023 

 

 
 


